

v. J. 1898. 044

Braunschweig, am 8. Juni 1898
Gauß-Str. 17.

Dein gnädiger Herr Rönnigk, der!

Ihr freundliche Anfrage vom 2. I. Mc. Den
ich ich freudt beantworten, da ich Pferde
am 8. Juny eingezogen war. Ich gewährt
Körper vor Aufzügen. Rennstrecke entsteht
unverhüllt my vor Grasgrünung am Donner ab
Fahrtzeitpunkt. Rennende Rasse setzt sich offen
gegenüber einer jungen, sehr ist glücklich, wofür
drei unfruchtbare Rennungen eingespart werden.
Nunz unter mir Ronny, F. Rennst., mit
Hippus in Aufzügen my von dem unge-
wöhnlichen Veltheim, Lucklum, Wersen etc.
unter dem D. Spar, und zunächst in
der Königslutter (fünfmaliges Reiten) einigen.
Am 8. August fügt jungenreiche Fahrtzeitpunkt
my Wernigerode a. Harz, die Aufzüge müssen
hier 2 Uhr, dann Rennzeit über fünf Minuten
my Rübeland a. Harz, wo dann überzeugt wird,

— am 9. August um sechs Uhr morgens
Linzgau und war zuerst aufgegriffen, zwischen
Götzendorf, wo Hermanns —> Baumannshölle,
angekommen. Nun war ein gründlicher Schaden
(aber 2 oder 3 Uhr) entstanden und Zollinspektor
am Zollbeamten. Für den 10. August liegt
nun füreinander bei Alter-Pönitz zu Neukal-
denstein vor, gegen zu tun, in in
Wegen ungeliebten Arbeitslosen und in
früheren auf Weges entgegenkommenden Alten,
Kinder in Gymnasium zu legen, wo sie
sich mit Sonnenstrahlen beschäftigen, Magdeburg
aufzugeben gefordert worden. Aber auf Neukal-
denstein gehen will, dann — 19. August
zu Rübeland und auf dem Magdeburg
anfangen, wo es — aber 7 Uhr früh in
3/4 Stunden auf Neukaldensleben gehen
soll. Rübeland ist Station auf Harz-
Zahnrad-Eisenbahn. — Ich freue mich sehr,
dass wir die Straße unten, da wir es
gründlich zu tun.

Fr
W. Blasius





